



Inner Wheel Club
Aarau

INNER WHEEL SCHWEIZ - SUISSE - SVIZZERA - SVIZRA LIECHTENSTEIN

INTERNATIONAL INNER WHEEL
DISTRICT 199

PRÄSIDENTIN: SUSY BERGER
SEKRETÄRIN: ANNELIES SCHMID

3 Club Treffen

Am 18. April 2023 fand das traditionelle 3 Clubtreffen statt, organisiert durch den IW Club Brugg-Wettingen. Dank Kathrin Kalt, Geschäftsleiterin des Campussaals Kultur und Kongresse, erhielten wir (13 TN IW Club Brugg-Wettingen, 7 TN Club Aarau, 2 TN IW Club Freiamt-Lenzburg) einen spannenden Einblick in die Logistik des Campussaals sowie in die Fachhochschule Nordwestschweiz FHNW in Brugg Windisch.

Ab 9.15 Uhr trafen wir uns zu Kaffee, Mineral, Orangensaft und Gipfeli im Foyer des Campus Saals. Um 10 Uhr startete Kathrin mit einer detaillierten Einführung in den Campussaal. Anschliessend wurden wir in 2 Gruppen eingeteilt und durften mit Kathrin sowie Alain Campiche einen Blick hinter die Kulissen werfen. Während der Führung wurden uns verschiedene unterhaltsame Anekdoten erzählt. Danach erfuhren wir von Professor Jürg Christener, Mitglied der Direktion der Fachhochschule Nordwestschweiz FHNW, wie welche Ausbildung im tertiären Sektor angesiedelt ist und welche Ausbildungen an der FHNW möglich sind. Interessant und bemerkenswert ist, dass alle Schulsysteme durchlässig sind und jedem Jugendlichen eine Hochschulausbildung möglich werden kann. Professor Christener ist ein begeisterter Vertreter der Ausbildung am Technikum, wo Fachleute ausgebildet werden, die aktuell am Arbeitsmarkt hochwillkommen sind

Am Mittag gingen wir alle zusammen ins Campus Restaurant, wo wir uns aus einem überwältigenden Angebot ein Menü aussuchen durften. 2 Tische waren im Speisesaal für uns reserviert und Herr Campiche schenkte uns feinen Wein ein. Nach dem Mittagessen ging es weiter ins Café, wo wir mit Kaffee und Kuchen verwöhnt wurden. Kathrin Kalt hat zusammen mit ihrem Team einen perfekten Anlass organisiert und wir haben gemerkt, wie sehr ihr der Campussaal am Herzen liegt. Keine Ecke, kein Detail, das sie nicht aus dem «ff» kennt.

Beide Clubs übergaben IW Brugg-Wettingen Süssigkeiten, die sie beim nächsten Club-Nachessen essen werden. Es waren interessante, anregende Stunden in sehr herzlicher Atmosphäre und wir danken IW Brugg Wettingen ganz herzlich für den super organisierten Anlass. Wir freuen uns auf weitere Treffen mit euch.